



# 二中だより

第7号  
令和2年11月5日(木)  
狛江市立狛江第二中学校  
TEL 03-3480-8891  
FAX 03-5497-7362  
<http://www.komae.ed.jp/jh/02>

【文化発表会 開会式 校長挨拶より】

校長 佐伯 英徳

狛江二中には、「体育祭」「文化発表会」「合唱コンクール」の3大行事がありますが、コロナ禍の影響を受けて、「合唱コンクール」が早々に中止となりました。5月に予定していた「体育祭」も10月12日(月曜日)の午後の時間に、「全員リレー」と全校による「東京五輪音頭」と規模を縮小しての実施でした。

さて、本日、文化発表会の当日を迎えました。今年のスローガンは「轍(わだち)～魅せろ！我らの集大成、そして次のステージへ～」です。残念ながら、例年披露してもらっている「学年合唱」はありませんが、舞台では、「吹奏楽部」「合唱箏曲部」「ダブルダッチ部」が精いっぱいの発表をしてくれるはずです。今回は、コロナ対策のために2ステージ制です。悔いの残らぬよう、まさに「次のステージへつながる集大成」を披露してくれることを期待しています。

また、舞台発表だけではなく、もう一つ、日頃の皆さんの教科や学年、部活動等の作品展示も大切な発表ですので、舞台見学の後の展示見学も、じっくりと観賞して欲しいと思います。

最後になりましたが、本日は、残念ながら、コロナ対策のために舞台発表者の保護者の方のみの見学とさせていただきますが、どうか、会場の皆様には、子どもたちの成長した姿を最後までご覧いただき、応援してくださいませよう、お願いいたします。



10月の体育祭・文化発表会に際し、保護者の皆様のご参観ありがとうございました。様々な制約のある中ですが、おかげさまで無事に終えることができました。また、PTAの役員の方々におかれましては行事運営にご協力いただき感謝申し上げます。

コロナ禍が子どもたちの心身に与えた影響は計り知れないものがあると認識しています。このことを十分にふまえた上で学校生活全般にわたるきめ細かい指導を意図的・計画的・継続的・組織的に行っていく必要があります。

文化発表会において久しぶりの舞台上で緊張しながらも精いっぱいのパフォーマンスを披露してくれた子どもたちに感動し、チーム一丸となり子どもたちを誰一人として取り残すことのない学びの保障：「学力の保障」「活動の保障」「進路の保障」に取り組んでいきたいと思いを新たに致しました。

## 学校公開週間(展示作品公開)

11月4日(水)～7日(土)まで、学校公開週間となっています。平日はいつでもご参観いただけます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、廊下から参観していただくこととなりますが、ご理解ご協力をお願いいたします。ご来校される際は事前に配布してあります健康カードに体温や体調についてご記入いただき、受付にて提出をお願いいたします。受付は正門を入り、左側階段を上った職員・3年生玄関口となっています。(7日午前は、がん教育)

また、平日の参観時と7日(土)の午後2時から4時までの間に、文化発表会展示部門の公開をしています。各学年で掲示されている調べ学習を見ると、生徒たちの興味関心が多岐にわたっていることや、探究心や表現の方法など、一人一人の個性を感じるものとなっています。各教科等の学習や部活動の成果を展示しておりますので、是非ご覧ください。

